

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan karuniaNya yang telah memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penulisan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi yang berjudul “penerapan pembelajaran kuantum metode eksperimen berbantuan media visual pada pokok bahasan barisan dan deret terhadap hasil belajar siswa di kelas x-otomotif smk muhammadiyah 9 medan tahun ajaran 2012/2013” ini disusun untuk melengkapi sebagian syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. M. Manullang, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberi bimbingan dan saran kepada penulis sejak penyusunan proposal, penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Hasratuddin, M.Pd, Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd, dan Bapak Prof. Dr. P Siagian, M.Pd, selaku dosen penguji yang memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M. Sc, Ph.D selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED, kepada Bapak Dr. Mukhtar, M.Pd selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Syafari, M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika, kepada Bapak Drs. B. Panjaitan selaku Dosen Pembimbing Akademik, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Fuzial selaku Kepala Sekolah SMK Muhammadiyah 9 Medan yang telah memberi izin penelitian, dan juga kepada Dahliani, S.Pd, serta Bapak Drs. Supono selaku guru matematika SMK Muhammadiyah 9 yang telah banyak memberi bantuan selama penelitian berlangsung.

Penulis juga berterima kasih kepada orangtua, teman-teman di jurusan matematika serta seluruh pihak yang telah mendukung dan membantu menyelesaikan skripsi ini, yang penulis tidak dapat sebutkan satu persatu.

Penulis telah berupaya untuk maksimal menyelesaikan skripsi ini, akan tetapi penulis juga sangat sadar bahwa skripsi masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan masukan, saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah keilmuan pendidikan.

Medan, Juli 2013

Penulis

Faisal Komanda

THE
Character Building
UNIVERSITY